

Mandataria se reúne con CEO's de empresas canadienses con intereses en Chile

6 JUN 2017



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó esta mañana hasta Toronto, capital de la provincia de Ontario y la ciudad más grande de Canadá, además de ser reconocida como el centro financiero de dicho país.

En el hotel Omni King sostuvo una reunión organizada por el Canadian Council for the Americas (CCA), agrupación que reúne a destacadas empresas canadienses y cuyo principal objetivo es promover la expansión de la relaciones comerciales entre ese país y el resto de la región (Latinoamérica y el caribe).

Junto a los ministros de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes, y Medio Ambiente, Marcelo Mena, además del presidente del Canadian Council for the Americas, Kenneth Frankel y el chairman de la misma entidad, Jonathan Mausman, la máxima autoridad del país dialogó con más de 20 CEO's de las principales empresas canadienses con intereses en nuestro país.

En la oportunidad, la Jefa de Estado recordó que estamos celebrando 20 años del Tratado de Libre Comercio con Canadá, y destacó que el día de ayer, junto al Primer Ministro Justin Trudeau, firmó dos acuerdos modificatorios al TLC, que incluyen mejoras a los capítulos de medidas sanitarias y fitosanitarias, barreras técnicas al comercio, inversiones y compras gubernamentales y, por primera vez, un capítulo sobre género y comercio, que busca generar mayores oportunidades para la

incorporación de las mujeres a las actividades económicas.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores